
Kurz-Info zur Jahreshauptversammlung am 6. April 2014 

Tagungslokal: Gaststätte »Zur Eiche« in Hannover-Buchholz. 

Anwesend waren 19 Vereine. Entschuldigt waren die Vereine 01 Braunschweiger 

Vogelfreunde, 10 Vogelfreunde Sulingen, 14 Kanarienzuchtverein Goslar, 19 

Vogelfreunde Wolfsburg, 21 Kanarienzüchterverein Schöningen und 35 Edelroller 

Delmenhorst. Unentschuldigt fehlten die Vereine 05 Kanarienzüchterverein 

Braunschweig, 11 Kanarienzuchtverein Göttingen, 13 Harzer IG, 26 Wathlinger 

Vogelfreunde, 34 Kanarien-Zuchtverein Wieda und 49 Vogelzucht-verein 
Syke.                              

Versammlungsbeginn: 10.10 Uhr, Begrüßung durch Vorsitzenden Ulrich Völker. 
Es wurde dann der 2013 bis heute verstorbenen Mitglieder gedacht.  

Im Einzelnen waren dies: Hans-Georg von Aschwege, Edelroller Delmenhorst, Heinz 

Schnoor Farbenfreude Hamburg, 

Walter Stute, Braunschweiger Vogelfreunde, Günther Kollmann, Farbenpracht 
Hannover, Klaus Pohk, Kanarienzucht-Verein Goslar, 

Heinz Ostermeier aus Northeim, und Manfred Thiele, Vogelfreunde Stadthagen. 

Es folgte der Jahresbericht des Vorsitzenden Ulrich Völker. Im Wesentlichen berichtete 

er über die Entwicklungen im DKB und die Auswirkungen auf die Landesverbände. 

Einen breiten Bereich des Berichts nahm die Darstellung einer Aktion eines 

Einzelmitgliedes ein. Über dessen Tätigkeiten berichtete er umfassend. 

Es folgte die Jahresberichte der Fachgruppenvorsitzenden: Wolfgang Rittgarn für die 
Fachgruppe Sittiche und Gesang, Olaf Nagler für FPMCE und Horst Buchhorn als komm. 

Leiter der Gruppe Gesang. Als Vorsitzender des Preisrichter-Vereins gab Ulrich Völker 

den Bericht. 

Frank Lange erläuterte dann den Jahresabschluss 2013 und die Entwicklung über die 

ausgegebenen Ringe. Dafür wurden schriftliche Informationen verteilt. 

Die Kasse des Landesverbandes hatten Walter Wedig und Jürgen Jetzt geprüft. Walter 
Wedig gab einen Bericht und beantragte die Entlastung des Kassierers und 

anschließend des Gesamtvorstandes. Die Anwesenden stimmten beiden Anträgen zu. 

Ulrich Völker gab einen Bericht über die Landesverbandsausstellung zu dem auch 

einige Mitglieder Stellung bezogen. Einig waren sich alle, dass es eine gute 

Veranstaltung war, die mehr Zuschauer verdient hätte und bei der einige Aussteller 

mehr zum Kommers hätten kommen können. 

Für 2014 lag ein Schreiben der Vogelfreunde Northeim vor, die diesjährige 

Verbandsschau ausrichten zu wollen, da der Verein 40jähriges Bestehen feiert. Ingo 

Schrader erläuterte dann noch Einzelheiten. Einstimmig entschieden sich die Mitglieder 

für die Durchführung der Verbandsschau am 13. und 14. Dez. in der Mehrzweckhalle in 

Kalefeld. Am Samstag, den 13. Dez. 2014, 14 Uhr findet ein Vortrag der bekannten 

Tierärztin und Veterinären Dr. Heidi Kny aus Leinefelde über das Thema »Erkennung, 

Behandlung und Vorbeugung der häufigsten Vogelkrankheiten wie Flöhe, Milben und 
andere Endoparasiten« statt. 

Die Wahlen wurden von Heinz Eckhardt als Wahlleiter durchgeführt. Die Wahlen 

wurden per Blockwahl durchgeführt. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig 

wiedergewählt und bestätigt. Alle nahmen das Amt an. 

Auch die Obleute wurden wiedergewählt. Nachdem sich niemand für das Amt des 

Obmanns Gesang bereit erklärt hatte, übernahm Horst Buchhorn wieder die Aufgabe 



der Durchführung der Gesangsprüfung. Ulrich Völker dankte ihm für seine jetzt 4-

jährige Tätigkeit, wörtlich: „Dafür gehört ihm unsere ganze Achtung und Anerkennung, 

ich hätte mich aber auch gefreut, wenn sich jemand hauptamtlich zur Verfügung 

gestellt hätte,“  

In den Ehrenrat wurden einstimmig gewählt: Horst Peters, Horst Buchhorn und Peter 

Knoll. 

Der Antrag von Kanaria Walsrode wurde zurückgezogen. 

Einstimmig in den Landesverband wurde der Verein »Kanarienvogelfreunde Hamburg-  

Harburg e.V.« aufgenommen. Der 2. Vors. des Vereins Demirci Ramazan informierte 

die Versammlung. Der Verein erhält die Vereinsnummer 16.   

Zum Abschluss erinnerte Ulrich Völker nochmals an die Abgabe der Mail-Adressen der 

Vereine. Damit können Einladungen, Informationen usw. schneller und umfassender 

verteilt werden. Auch die Vereinsdaten für die Homepage sollten abgegeben werden 

um sie zu veröffentlichen. 

 Gegen 13.05 Uhr wurde die Versammlung geschlossen. 
 


